

Nicolás Maduro rappelle l'investiture de Chavez à la présidence du Venezuela en 1999



La Havane, 3 février, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a commémoré jeudi le 24e anniversaire de l'investiture du Commandant Hugo Chavez à la présidence du Venezuela.

Sur son compte Twitter, le président s'est dit fier de la Révolution bolivarienne engagée par Chavez, "du moment historique que nous avons vécu" et du fait qu'elle est née de la main du peuple, du vote et de la souveraineté. Nous continuons la marche victorieuse", a-t-il tweeté.

Le chef de l'État a également mis en avant le processus de grandes transformations mené par Chavez.

Dans un audiovisuel qu'il a posté sur son profil Twitter, le dirigeant explique les quatre étapes historiques que le Venezuela a vécues ces dernières années.

La première, qu'il définit comme celle des rébellions populaires militaires et anti-impérialistes, de l'éveil de la conscience et de l'émergence du leadership et du projet national Simon Bolívar, qui couvre les années

1989, 1992 et 1999.

Une deuxième période, a-t-il dit, a démarré le 2 février de cette dernière année, lorsque le commandant Hugo Chavez, avec le vote du peuple, a prêté serment sur ce qu'il a appelé la "Constitution moribonde" et il a pris les rênes de la présidence de la République, dans une nouvelle étape de la refondation créative de la patrie.

Le président a souligné que le Venezuela avait les niveaux les plus élevés d'investissement social dans l'éducation, la culture, la santé, le logement, la création d'emplois, les salaires les plus élevés d'Amérique latine et des Caraïbes, et qu'il avait démontré dans la pratique qu'il pouvait fonctionner comme un pays indépendant, souverain et démocratique.

Il a noté que cette période s'est terminée le 5 mars 2013 avec le départ physique de Chavez.

Nicolas Maduro a identifié le troisième moment comme celui de la résistance active et victorieuse du peuple de 2013 à 2021, au cours duquel la République bolivarienne a dû faire face et résister à toutes les attaques, blocus, sanctions et mensonges contre la Patrie, le peuple et la Révolution.

Il a souligné qu'à partir de ce moment, dans une quatrième étape, le pays a entamé un processus de redressement profond, de renaissance nationale et d'espoir, avec un avenir d'égalité, de justice et de prospérité, que rien ni personne ne peut arrêter.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312597-nicolas-maduro-rappelle-linvestiture-de-chavez-a-la-presidence-du-venezuela-en-1999>



Radio Habana Cuba